

4x400 metros (f) de Cuba genera expectativas para Juegos del ALBA

image not found or type unknown



Campeonas mundiales del 4x400 (Almanza, Zurian, Veitía y Roxana)

La Habana, 10 abr (PL).- La posta femenina de Cuba en 4x400m, liderada por Roxana Gómez, Rose Mary Almanza y Lisneidys Veitía sobresale en el equipo de atletismo que representará a Cuba en los V Juegos Deportivos del ALBA Venezuela 2023.

Ese trío de estelares corredoras integraron la cuarteta cubana que conquistó el Campeonato Mundial de 2021 y disputó la final de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, recordó la revista deportiva digital JIT, al divulgar los miembros de la delegación atlética de la isla a la justa de campo y pista del certamen regional, del 21 al 29 de abril.

La cuarta integrante de la posta femenina de los 4x400m es Daily Cooper Gáspar, quien además demostrará su versatilidad en la pista en las pruebas de 800m y 1500m.

El campeonato de atletismo del ALBA se disputará en el remozado Estadio Olímpico de la Universidad Central de Venezuela, según anuncia en el calendario de eventos el portal de los Juegos del ALBA Venezuela 2023 del Comité Organizador.

JIT comentó que la nómina la compone una combinación de 25 atletas noveles y experimentados, cuyo desempeño en esta cita del ALBA los técnicos evaluarán con vista a próximas competencias de envergadura como los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, en julio, y posteriormente los Panamericanos de Chile en noviembre.

Gómez y Veitía correrán también los 400m, además del relevo, mientras Almanza lo hará a su vez en 800m.

Otros con destacada hoja competitiva son el discóbolo Jorge Y. Fernández y el triplista Cristian Nápoles.

JIT acota que entre las figuras más jóvenes figuran las velocistas Yarima García y Yunisleidys García, el saltador de longitud Alejandro Parada y el balista Juan Carley Vázquez, todos con buenos desempeños por la categoría juvenil.

Estelares del atletismo cubano como los triplistas Lázaro Martínez, Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, el saltador largo Maykel Massó y de altura Luis Enrique Zayas no estarán en Caracas para los Juegos del ALBA, pues están inmersos en la preparación para cercanos compromisos de la llamada gira de verano,

explicó JIT.

Esta es la relación de los representantes cubanos en el campo y pista de los Juegos del ALBA:

Daily Marlins Cooper Gaspar (800m, 1500m 4x400m),

Yunisleidy De la Caridad García Abreu (100m, 200m),

Yarima Lázara García Díaz (100m, 200m),

Roxana Gómez Calderón (400m, 4x400m),

Eduardo Nápoles Bandera (Salto con Pértiga),

Juan Carley Vázquez Gómez (Impulsión de la Bala),

Yaritza De la Caridad Martínez Valera (Lanzamiento del Martillo),

Silinda Oneisi Morales Zenea (Lanzamiento del Disco),

Anisleidis Ochoa Suárez (5000m /10 000m),

Marys Adela Patterson Cabrera (Heptatlón),

Keily Linet Pérez Ibáñez (100 metros con vallas),

Briander William Rivero Reyes (Decatlón y 110 metros con vallas),

Lisneidy Inés Veitía Córdova (400m, 4x400m),

Cristian Atanay Nápoles Urría (Salto Triple),

Alejandro Antonio Parada Isaac (Salto de Longitud),

Mario Alberto Díaz Torres (Lanzamiento del Disco),

Reynaldo Ramón Espinosa Colás (100m, 200m),

Jorge Yadián Fernández Hernández (Lanzamiento del Disco),

Yasmani Fernández Verdura (Lanzamiento del Martillo),

Davisleydis Lupe Velazco Fernández (Salto Triple),

Andy Eugenio Hechavarría Salazar (Salto Triple),

Yancarlos Hernández Souchay (Decatlón),

Yoao Illas Puente (400 metros con vallas),

Yoandys Alberto Lescay Pardo (400m),

Rose Mary Almanza Blanco (800m/4X400m).



Radio Habana Cuba